

いわき市立桶売小学校「学校だより」

# おけうり

令和3年5月14日(金) 第7号

(発行者 校長 大木 淳)

## <教育目標>

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)

## <校章の由来>



外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。

## 運動会 …楽しみはとっておきましょう

文字通り「待ちに待っていた運動会」が迫ってまいりました。昨年度は感染症拡大のために学校が臨時休業になり、それに伴って運動会もなくなってしまいました。今年はなんとしても実現したい、という思いは、子ども達だけではありません。

運動会のテーマである「桶売魂～力を合わせろ！Never give up～」をめざし、2名の小学生と6名の中学生が協力し合い、助け合いながら、種目の準備や開・閉会式の練習に一生懸命に取り組んできました。

残念ですが、今年も感染症にかかる方が大幅に増えていること、感染症拡大防止一斉行動の期間内であることから、運動会の実施を延期する苦渋の判断をいたしました。優先しなければならないことは、子ども達の命・先生方の命・皆さんの命です。かけがえのない一人ひとりの命を危険にさらすことはぜったいに避けなければなりません。今後の感染症の状況やワクチン接種の進捗を見ながら教育委員会とも連携し、来たるべき実施日に向けて万全を尽くす所存です

それまでの少しの時間、お楽しみにお待ちください。参考までに、参加される際には下記の件について十分にご留意くださいますよう、お願いいたします。

- ※ 屋外でも必ずマスクを着用するとともに、人との距離を1.5メートル以上はとってください。
- ※ 飲食は原則禁止ですが、熱中症防止のための水分補給は積極的に行ってください。
- ※ 37.5度以上の発熱やかぜ症状のある場合は、来校をお控えください。
- ※ 競技へ出場する場合、手指消毒とともに直前までマスクの着用をお願いします。

## 備えあれば憂いなし

## 小・中合同避難訓練

2月には、夜中に震度6強の地震があり、ものすごい揺れで飛び起きて、すぐに学校の見回りに行きました。幸い、教室にあったぬいぐるみが落ちていただけでした。自宅は本棚が倒れてたいへんでした。

A1が席卷する時代になっても、いつ・どこで・どのくらいの規模の地震が起きるのかを予知するまでには至っていないようです。それこそ、急に空が変わったとか一斉に昆虫が飛び立ったとか、自然の急変から察するぐらいにしか、私たちは知るすべがありません。

だからこそ訓練を行い、万が一に備えるのです。

まさか天井や照明器具が落ちてくるなんて…、まさか重いロッカーが倒れてくるなんて…、まさか窓ガラスが雨のように降ってくるなんて…。これは全部10年前に起こりました。私自身、上司から逃げろと言われるまで、倒れてきそうなロッカーを必死に押さえていました。

自分の命は自分で守る…そのためには、自分事として備えるしかありません。小学生も中学生も真剣に取り組むことができました。

リアルタイム線量測定システムの数値(校庭)

0.087 $\mu$ SV/h 5/14 8:30

(文部科学省HPの放射線モニタリング情報)

<http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/>

桶売小学校 電話 0246-84-2230

Fax 0246-84-2240

在籍児童数 女子2名 計2名

<https://iwaki.fcs.ed.jp/桶売小学校>

